

Dienstag, 6. Februar 2024

**Der BA möge beschließen:**

**Gelbes Blinklicht statt Rot-Stillstand**

**Begründung:**

Gelbes Blinklicht erhöht die Aufmerksamkeit erheblich besser als ein rotes Dauerlicht. Deshalb sollte zeitnah die neu installierte Gelb-Rot Lichtzeichenanlage mittig am Theodolindenplatz in lediglich eine gelbe Blinklichtampel zeitnah ersetzt werden, Richtung Stadteinwärts.

Aus der Geiselgastegstrasse kommend schaltet die Hauptampel auf grün, und nach 10m ist nun diese Ampel rot. Es wurde nicht einmal ein Hinweisschild auf die geänderte Ampelanlage aufgestellt, so, dass bis heute zu viele Verkehrsteilnehmer bei Rotlicht die Schienen überqueren.

Zudem ist die Ampel auch auf Rotlicht geschaltet, auch wenn keine Trambahn sich nähert. Jedermann weiß wie Umweltschädlich und ökonomisch preistreibend stehende Fahrzeuge sind, dazu die Sinnlosigkeit und eher als Gefahrenquelle darstellende Rotlicht. Zeitnah sollte diese neue Gefahrenquelle durch altbewährtem Gelb-Blinklicht korrigiert werden.

**CSU Fraktion  
im BA 18  
Untergiesing-  
Harlaching**

**Mitglieder:**  
Andreas Babor  
Dr. Hildegard  
Baumgärtner  
Clemens  
Baumgärtner  
Mag. Ferdinand  
M. Brinkmüller  
Monika Scholz  
Johannes Stöckel

**Sprecher:**  
Andreas Babor

-----  
Andreas Babor  
Fraktionsvorsitzender

-----  
Mag. F. M. Brinkmüller  
2. Stellv. Vorsitzender